



RENOVACION. En un acto cívico militar, efectuado ayer por la mañana en la Escuela Militar, se hizo renovación de homenaje a militares salvadoreños que en años anteriores recibieron la condecoración que exalta la memoria del

ilustre militar chileno, general Bernardo O'Higgins. Entre los homenajeados, están el general Rafael Flores Lima, coroneles Carlos Reynaldo López Nulla y Adolfo O. Blandón. Felicita a un oficial homenajeados, el general Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro de Defensa.

Nuevo Convenio EU para trigo y maíz

Convenio de asistencia económica por el cual el Gobierno de los E.U.A. proveerá a El Salvador con trigo y maíz por un valor de 3 millones de dólares, fue firmado ayer. Los documentos se suscribieron en el Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, por el Titular del mismo, Dr. Fidel Chávez Mena y por el embajador norteamericano, Thomas R. Pickering. Resaltó el Dr. Chávez Mena las características blandas del convenio con una tasa de interés del 2% durante el periodo

de gracia de 10 años y 3% durante su amortización por 30 años. Eso mismo, afirmó, ha permitido a El Salvador aliviar la presión sobre el problema de la Balanza de Pagos.

Con la firma del convenio de ayer se incrementa dicho Convenio en 7.5 millones de colones.

Por su parte el embajador Pickering, recordó que el mes pasado, durante las ceremonias de la conmemoración del XXX Aniversario de la fundación del

—Pasa a la página 27—

Donativo de China para los artesanos

El gobierno de China Nacionalista entregó ayer, donativo de cincuenta mil dólares a la Asociación de Artesanos Salvadoreños, A.N.A.S., el mismo fue canalizado a través de su embajador en El Salvador, general Lo Yu Lun.

El acto especial tuvo lugar en los salones del Ministerio de Relaciones Exteriores y estuvo presidido por sus titulares, Dres. Jorge Eduardo Tenorio y Ricardo Acevedo Peralta, ministro y viceministro, respectivamente, por general Lun y el secretario de la embajada,

por el comisionado presidencial para las Artesanías, Lic. Ricardo Morales, el presidente de ANAS, Sr. José Ricardo Barriere y el Lic. Sigfredo Valle Courtade, de la Cancillería.

El donativo lo propicia el gobierno de China dentro del marco de amistad y cooperación que existe entre ambos gobiernos, dijo el Dr. Tenorio, agregando que la ayuda es posible gracias a las gestiones del comisionado para las Artesanías y la Cancillería salvadoreña.

—Pasa a la página 23—

Llega Pdte. Mundial de Cámaras Junior

El presidente mundial de las Cámaras Junior, senador Joe Murphy, y el director de área para Latinoamérica, senador Arturo Angel, llegarán hoy al país con el propósito de contribuir a la responsabilidad social y al compañerismo

tan necesarios para crear cambios positivos.

Su visita reviste gran importancia, ya que la Jaycees International que es una asociación mundial de personas jóvenes, de 18 a 40 años de edad, que recibe

—Pasa a la página 23—

Obras de alcantarillas inauguran en Chalchuapa

A un costo de más de cuatrocientos mil colones, se ha inaugurado en Chalchuapa el alcantarillado sanitario de la ciudad.

El presidente de ANDA, Ing. José Ricardo Perdomo, dio a conocer "que la construcción de ese alcantarillado sanitario y su puesta en funcionamiento,

es el resultado del esfuerzo y unión de pueblo y gobierno, compenetrados en un deseo comunitario de trabajo y progreso".

El trabajo, se dijo, consiste en la construcción de 30 pozos de visita y la instalación de tubería de cemento en una longitud de

—Pasa a la página 21—

Sensible fallecimiento de doña Celia P. de Pinto

Muy lamentado en los círculos sociales y periodísticos salvadoreños, ha sido el fallecimiento de doña María Celia Palomo de Pinto, madre del director de nuestro colega "Diario Latino", Sr. Miguel Angel Pinto.

La apreciable dama, según se supo, falleció en la ciudad de Miami, Florida

ciudad en la que falleciera también recientemente su esposo, el Sr. Miguel Pinto, quien durante mucho tiempo fue director también del periódico. Ella tenía algún tiempo de residir en Miami donde permanecía pendiente de todo lo que sucedía en El Salvador, a través de noticiarios internacio-

—Pasa a la página 15—



PRESIDENTE. El Senador Joe Murphy, Presidente Mundial de las Cámaras Junior, llegará hoy al país para desarrollar actividades tendientes al logro de los objetivos de la asociación.

Exhibirán obras pintores de L.A. en Galería 1-2-3

La Galería 1-2-3 anuncia una próxima exposición de reconocidos pintores extranjeros, la cual será inaugurada el 30 de este mes y en la que participarán artistas de diversas nacionalidades con óleos, litografías y grabados.

Entre los pintores seleccionados para participar en esta muestra están algunos mexicanos, bolivianos, cubanos y guatemaltecos, de reconocida trayec-

—Pasa a la página 19—

Dr. Mayorga Rivas ingresará a Acad. de la Lengua el 24

El conocido Jurisconsulto, Dr. Enrique Mayorga Rivas, ingresará a la Academia Salvadoreña de la Lengua el viernes 24 de este mes, durante acto que tendrá efecto a partir de las cinco de la tarde, en el teatro de CAESS.

El doctor Mayorga Rivas leerá su discurso de ingreso, titulado: "Pedro de Maheu, su persona y su obra". El discurso de respuesta será leído por el académico don Luis Gallejos Valdés.

El doctor Enrique Mayorga Rivas se ha distinguido como acucioso lector y amante de las manifesta-

—Pasa a la página 15—

Otorgan doctorado 'Honoris Causa' al Rvdo. Juan Bueno

(Por Prof. Ramón Cárcame Callejas). En el Teatro Presidente, el jueves 23 del corriente mes, cuando la "Universidad Evangélica de El Salvador" esté graduando a buen número de sus alumnos, le será otorgado al Rvdo. Juan Bueno, el doctorado "Honoris Causa", por sus relevantes méritos en el campo del servicio social y espiritual a nuestra patria. El Rvdo. Juan Bueno nació en Estados Unidos, luego se trasladó junto con sus padres a Chile, en donde pasó su infancia, para luego, en 1961, venir a nuestro país a tomar el pastorado de las

—Pasa a la página 15—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

AYUDA ECONOMICA. El gobierno de China Nacionalista a través de su embajador en el país, general Lo Yu Lun, entrega 50 mil dólares en calidad de donativo, al Comisionado Presidencial para las Artesanías, Lic. Ricardo Morales, y al presidente de la Asociación Nacional de Artesanos Salvadoreños, Sr. José Ricardo Barriere, con el fin de incentivar dicho rubro económico en el país.

Buses rumanos buscan monopolizar empresas

Monopolio en la adquisición de los buses rumanos, pretenden AEAS y FENACITES, para dejar sin oportunidad a los pequeños empresarios transportistas del país.

Así lo declaró el Sr. Freddy Quintanilla, al desvirtuar las aseveraciones que dichas asociaciones hicieran recientemente.

Freddy Quintanilla afirma, que la entrega de los 200 buses por parte de FIGAPE, se ve obstaculizada por la Dirección de Transporte Terrestre, ya que son más de 10 personas las que han dado la prima de los buses rumanos y han obtenido el crédito en FIGAPE, pero Transportes no les da

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

REFORMA JUDICIAL. El Dr. Manuel Cardona, Ministro de Justicia (de pie), explica algunos de los pormenores contenidos en la Reforma Judicial que ese ramo de la Administración Pública planifica para presentarla oficialmente en

los próximos días. Presencian: Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, Ministro de la Presidencia; el Presidente Ing. José Napoleón Duarte, Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación y doctores: Pablo Mauricio Alvergue y Edgardo Ernesto Belloso Funes.